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Rapport du Comité central du 22 mai 2023 

 
Anwesend:   BECKER P., BERMES R., FUSENIG G., HARTERT K., HOFFMANN M., LECH P., PUNDEL T, RECKERT C., SCHMITGEN 

T., SCHUMACHER C., SCHUMACHER F. 
Entschuldigt:   HEINTZ J., HOFFMANN C., KIEFFER C., KOHNEN J., KRECKE M., REIFFERS I 

 Allgemeines 

 Der Bericht 04/2023 (15/05) wurde angenommen und wird veröffentlicht. 

 Marc HOFFMANN hat erneut im Verlauf der letzten Woche den einzelnen Directeurs Sportifs 
den Bericht des Vorstandes zukommen lassen, wo die einzelnen Verbesserungsvorschläge 
respektive Anpassungen festgehalten wurden. 

 Marc Hoffmann wird in den kommenden Wochen Kontakt mit dem Direktor des EIDE, Herrn 
Gérard ZENS, aufnehmen, um ein passendes Datum für die AG LASEL 2024 zu finden. Der 
Vorstand der LASEL wird Herrn ZENS den 30.01.24 vorschlagen. 

 

 Nationale Veranstaltungen 

 Das zentrale Thema der heutigen Sitzung war dir Organisation des Laf ronderem de Séi vom 
kommenden Donnerstag. Die Aufgabenverteilung aller Helfer wurde besprochen und 
festgelegt, der Treffpunkt wurde bestimmt und letzte Details wurden besprochen. Es wurde 
definitiv beschlossen, dass keine Plastikflaschen von der LASEL zur Verfügung gestellt werden, 
so dass jeder Schüler seine eigene Trinkflasche mitbringen soll. Den teilnehmenden Schulen 
wird diese Nachricht noch einmal mit den letzten Informationen per Mail mitgeteilt. Das 1. 
Hilfe Team des LCE wird mit 3 Schülern vor Ort für die Erstversorgung anwesend sein.  

 Für den bevorstehende Triathlon im ALR werden noch einige Helfer benötigt, so dass eine 
Anfrage an den Vorstand der LASEL gemacht wurde, ob eventuell ein paar freiwillige Helfer 
aus unseren Reihen anwesend sein könnten. 3 bis 4 Helfer des Vorstands werden den 
Kollegen des ALR am 15. Juni als Streckenposten zur Verfügung stehen. 

 Die neuen Startnummern für alle Mountainbike-Events sind angekommen, so dass in Zukunft 
die Organisation und das Zählen der Runden vereinfacht werden. 

 Internationale Veranstaltungen 

 Die Vorbereitungen für die Sommeruniversiade im August in Chengdu (China) haben 
angefangen. Marc HOFFMANN ist mit Arnaud STARCK in Kontakt, um alle Reise- und 
Personaldokumente einzusammeln. Arnaud STARCK hat sich auch bereit erklärt die Aufgabe 
des Chef de délégation zu übernehmen. Zusätzlich konnte schon ein Physiotherapeut 
gefunden werden. In den nächsten Wochen muss auch noch bei der chinesischen Botschaft 
ein Visum für alle Teilnehmer beantragt werden. Neben der Organisation wurde auch eine 
erste Anzahlung für die Teilnahme an das zuständige Organisationskomitee gemacht. 

 Ein Schreiben der ISF wurde der LASEL zugeschickt, welches von Thomas BACH, Präsident des 
IOC, sowie von Laurent Petrynka, Präsident des ISF, unterzeichnet ist. In diesem Brief wollen 
beide auf die neue Kampagne „Let’s Move“ aufmerksam machen. Das Ziel soll sein, dass 
jeder Schüler täglich an einer 30-minütigen Bewegungsaktivität teilnehmen soll. Alle 
Verbände werden aufgerufen am 23. Juni 2023 eine Aktion zu starten.  
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 Eine weitere Anfrage erreichte Marc HOFFMANN von Frau Jeanne HENNICOT bezüglich einer 
Teilnahme ihrer Tochter an der Gymnasiade der U15 im Taekwondo, welche vom 19.08.-
27.08.2023 in Rio de Janeiro (Brasilien) stattfindet. Der Nationaltrainer Andrea DI IULIO soll ihre 
Tochter Lisa VRÖSCH für die Gymnasiade anmeldet haben. Damit das Mädchen diese lange 
und gefährliche Reise nicht allein antreten muss, hat der Coach eine größere Delegation 
zusammengestellt. Um die Finanzen stemmen zu können, haben sie auch schon 
angefangen Gelder zu sammeln. Im Gespräch versuchte Marc HOFFMANN der anrufenden 
Mutter sachlich und ruhig zu erklären, dass die Vorgehensweise von Herrn DI IULIO nicht die 
richtige ist und nur die LASEL eine Anmeldung an einem ISF-Event vornehmen kann. 
Außerdem wurde der Mutter erklärt, dass die LASEL Richtlinien hätte für eine Teilnahme an 
internationalen Wettkämpfen und eine dieser Richtlinien besagt, dass die LASEL nicht an U15 
Wettkämpfen teilnimmt. Die Mutter war anfangs nicht sehr einsichtig, allerdings wurde ihr im 
Verlauf des Gesprächs bewusst, dass hier viele Fehler im Vorfeld begangen wurden. Sie 
bespricht alles noch einmal mit Andre DI IULIO und wird Marc HOFFMANN auf dem 
Laufenden halten. 

 

           [KH] 


